

剣淵・和寒で相互交流

教育部門で連携

和 寒町が開村して100周年を迎えるにあたり、母村である剣淵

町と和寒町の学校教育や生涯学習などにおいて、相互の連携協力が円滑にできるよう、両町の教育委員長立ち会いのもと、両町教育長が調印し、協定を結びました。

この協定書は、チアリーディングやサッカー少年団など、既に連携されているもの他、教職員を含めた小・中学校及び高等学校や高齢者大学、文化団体活動においても交流を図り、人口の減少や少子高齢化により、一つの町では対応が難しい分野において、活動の停滞が起きないよう連携協力を進めるものです。



写真右から、
浜田委員長 (和寒町)
沓澤教育長 (和寒町)
半田教育長 (剣淵町)
高草木委員長 (剣淵町)

2町で連携している団体



サッカー少年団

少 年サッカークラブ レッドドラゴンは、剣淵町と和寒町の

小学生の合同チームですが、現在は人数が少なく、残念ながら活動を休止しています。

サッカーに興味のある方は代表の梶原雅史さん (TEL 32-4335) までお問い合わせください。

チアリーディング

絵 本の里けんぶちジュニアチアリーディングクラブは、今年

2月に小学3年生以下の部で全国優勝するなど、国内でも屈指の強豪チームです。

クラブでは2歳から指導をおこなっており、メンバーを随時募集していますので、興味のある方は代表の柏倉早智子さん (TEL 34-3832) までお問い合わせください。

